
令和６年度 第２回 スイートホームうなかみ 運営推進会議議事録 

 

日時   令和６年６月１８日（火）１４：００～１５：００ 

 

場所   スイートホームうなかみ ホール 

 

出席者  山口様（基幹型地域包括支援センター） 

     林様 （東部地域包括支援センター） 

     加瀬様（民生委員） 

     木内様（民生委員） 

     向後様（入居者家族） 

     林様 （入居者家族） 

     佐藤様（入居者家族） 

     太田 （スイートホーム管理者）報告者 

 

挨拶、出席者紹介の後、会議開始 

 

（１） 入居者及び職員の状況  

５月６日に男性が入居となったので満室となった。 

  山口様「男性１人だけで、馴染んでいますか？」 

     太田 「口数が少ない方で、食事の時などテーブル席で話しかけられれば、会

話はしています。自宅でもほとんど横になっていたそうで、今も居室に

います。」 

    入居希望待機者は男性で、認知症の進行や主たる介護者の妻が体力低下などで介

護が困難になった場合に備えての申し込みされた方 1名のみ。秋以降に空きがで

きたら声掛けをすることになっている。 

  山口様「入居者は年にどのくらいの入れ替わりがありますか？」 

 太田 「その年によって違いますが、昨年は経済的理由で特養に移った方と、

スイートホームで看取った方がいました。」 

経験豊富な常勤職員が６月１日に異動してきた。 

 6月 10日、非常勤職員 2名（常勤換算 0.6人）が退職。 

  木内様「退職の理由は？」 

     太田「女性パートは体調不良。男性は介護ではない本業があって、その会社が

休みの土曜日に介護の資格があるので勤務していたが、本業で独立、フリ

ーランスとなったためです。」 



（２） 活動報告（あれこれ６月号参照） 

 ツツジやアヤメ見物など、月１，２回外出行事をしている。 

 

（３）今後の予定 

    今月２４日に訪問理容がある。 

    ７月２日に３年に１回の消防立ち入り定期検査がある。 

     山口様「避難訓練はしていますか？」 

     太田 「年２回、消防署立ち合いでしています。」 

     山口様「避難にどのくらい時間がかかりますか？」 

     太田 「夜勤帯を想定した訓練ですと、職員が一人で、車いすの方もいるので 

１０分以上かかってしまいます。」 

    ７月７日の七夕には笹に皆様が書いた短冊などを飾る予定。 

    ８月の旭七夕まつりにも銀座通りに竹飾りを見に行く予定 

  

  

  ＊次回運営推進会議 令和６年８月下旬予定 

議事録作成 太田浩史 


